

16. Eckernworth-Waldlauf am 29.05.2019

Eckernworth-Waldlauf war wieder ein besonderes Ereignis

Der 16. Walsroder Eckernworth-Waldlauf war wieder das besondere Ereignis, das sich die Organisatoren des TV-Jahn Walsrode gewünscht hatten. Den Startschuss zu den Läufen gab Walsrodes Bürgermeisterin Helma Spöring und schickte 539 Läufer (Finisher) auf die Strecken durch die schöne Eckernworth. Dabei mussten die Erwachsenen eine große Schleife über Fulde (5,3 km) bzw. 10,6 km (zwei Runden) bewältigen.

336 Kinder und Jugendliche drehten hingegen ihre Runden, je nach Altersklasse auf unterschiedlichen Streckenlängen, um das Stadion.

Die hohe Anzahl Kinder und Jugendliche, die mit Begeisterung dabei sind, ist ein besonderes Markenzeichen des Eckernworth-Waldlaufes und sucht so

seinesgleichen. Das gelingt uns nur durch die sehr gute Kooperation mit den Kindergärten und Schulen und darauf sind wir besonders stolz, so Thomas Dierking vom Organisationsteam.

Die Stimmung im Stadion war wieder bestens und gerade die vielen Kinder wurden von den mitgebrachten Eltern und Fans besonders angefeuert und mit Beifall ins Ziel getragen.

Den Mannschaftspokal, der über die 5,3 km ausgelaufen wurde, konnte sich, wie im vergangenen Jahr, der Marathonclub Walsrode sichern.

Alle Ergebnisse und Bilder von der Veranstaltung können auf der Homepage des TV-Jahn Walsrode eingesehen werden.

Save the Date: Der 17. Eckernworth-Waldlauf findet am 27.05.2020 statt.



Vielen Dank an alle Helfer und Sponsoren, ohne die der Waldlauf nicht möglich wäre!